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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 10. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 23.10.2014 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8 
 

 
 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
 
Herr Frank Ballmann  
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
 
Herr Siegfried Bücker  
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
 
Herr Michael Kruse  

Verwaltung 
 
Frau Doris Vortmann  

Protokollführer 
 
Herr Guido Woelki  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 18:00 Ende: 19:20 
 
Tagesordnung: 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
  

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   
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 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
05.06.2014 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-
schaft Pente 

  

 7   Prioritätenliste 2015 für den Ortsrat Pente WP 11-
16/623 

 

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 
 

 
 
OBM Kresin eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
 
OBM Kresin beantragt, die Tagesordnung um einen nichtöffentlichen Teil zu ergänzen, in 
dem der 
 
TOP 11 - Information über den Verkauf eines Betriebsgeländes an der Achmerstraße 
 
beraten werden soll. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür 
 
 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

05.06.2014 
 

 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
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TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
 
OBM Kresin berichtet über die Ferienspaßaktion und das Jubiläum der Naturfreunde Pente. 
Die Besichtigung Penter Klinker ist ausgefallen und soll nun am 18.02.2015 nachgeholt wer-
den. 

 
OBM Kresin gibt die Termine Volkstrauertag, Müllsammelaktion und Seniorenkaffee bekannt. 
 
OBM Kresin informiert über die Aktion „Baum des Jahres“. Der Ortsrat verzichtet auch in 
diesem Jahr auf die Anpflanzung eines Baums.  
 
Die Absackungen am Karweg sind vom Betriebshof beseitigt worden. 
 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
 
Frau Hundeling fragt, ob es erlaubt ist, dass am Heinrich-Soete-Weg dauerhaft ein Wohn-
mobil steht. 
 
OBM Kresin nimmt an, dass das erlaubt ist, solange das Wohnmobil zugelassen ist und den 
Verkehr nicht behindert. Er will sich der Sache aber annehmen. 
 
Herr Stuckwisch erkundigt sich nach der Antwort auf die Frage hinsichtlich der Tempo-30-
Zone in der Schulsiedlung. 
 
OBM Kresin verliest die Antwort der Verwaltung. 
 
ORM Johannsmann gibt zu bedenken, dass man in diese Zone auch über die Große Egge 
gelangen kann, ohne das Verkehrszeichen 274 passieren zu müssen. 
 
Der Ortsrat bittet daher darum, an der Einmündung Große Egge/Kleine Egge ein weiteres 
Verkehrszeichen 274 aufzustellen.  
 
 
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ort-

schaft Pente 
 

 
 
Der Ortsrat beschließt folgende Mittelvergabe: 

 Aufstellen und Sanieren eines Buswartehäuschens      400,00 € 

 Kauf von Solarlampen für zwei Buswartehäuschen   1.600,00 € 
  

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür 
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TOP  7 Prioritätenliste 2015 für den Ortsrat Pente WP 11-16/623 
 
 
Der Ortsrat beschließt, folgende Maßnahmen auf die Prioritätenliste zu setzen: 

1. Abdach an der Turnhalle (im Bereich Fahrradstand) 
2. Sanierung einer Trockenmauer am Clausingweg 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig dafür 
 
 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
 
OBM Kresin hat von der Verwaltung die Auskunft erhalten, dass die durch Verbiss beschä-
digten Obstbäume entlang der Hase wohl nur zum Teil durch neue Bäume ersetzt werden 
sollen. Die Bäume, die unter Umständen überlebensfähig sind, sollen stehen bleiben. 
 
OBM Kresin möchte stattdessen, dass alle Bäume ersetzt werden. Zur Klärung dieser Frage 
wird in der 45. KW ein Ortstermin stattfinden. 
 
 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
 
TOP 9.1 – Straßenschäden am Moorweg 
ORM Hundeling berichtet, dass der Moorweg in den Bereichen bei  Küpker und am Durch-
lass Penter Bach saniert werden müsste. 
 
TOP 9.2 – Schwellen Am Mittellandkanal 
ORM Melke wünscht, dass die Verwaltung den Sanierungsbedarf der Schwellen prüft und 
anschließend die defekten Schwellen saniert.  
 
TOP 9.3 - Auf- und Abfahrten B 68 
ORM Bücker beanstandet die Auf- und Abfahrten B 68 im Bereich Penter Knapp. Diese sind 
sehr unübersichtlich. Es kommt regelmäßig zu gefährlichen Situationen.  
 
Die Auffassung wird vom Ortsrat einhellig geteilt.   
 
TOP 9.4 - Behindertengerechter Zugang zur Turnhalle 
Der Ortsrat diskutiert, ob der Zugang zur Turnhalle barrierefrei gestaltet werden sollte. Zur 
nächsten Sitzung sollte ein Vertreter des städtischen Gebäudemanagements eingeladen 
werden, der hierzu Lösungswege aufzeigt. 
 
TOP 9.5 – Flurbereinigung 
ORM Johannsmann erkundigt sich nach dem Stand der Flurbereinigung Schleptrup/Pente. 
 
OBM Kresin wird sich hierzu mit Herrn Voßkamp in Verbindung setzten und in der nächsten 
Sitzung berichten. 
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TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
 
- 
 
 
 
 
 
 
 
Pahlmann Frank Kresin Guido Woelki 
Bürgermeister Vorsitzende Protokollführer 
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